



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VOZ
DE LA FRONTERA

19/03/2023

LEGISLATIVO



Diputados de BC ignoran tema de migración ante secretario de gobernación

Diputados locales y federales que se reunieron el pasado lunes con el secretario de Gobernación en la Ciudad de México, no tocaron el tema de los migrantes en Baja California, a pesar que este tema sí le compete a esta dependencia federal, y puede observarse una gran cantidad de ellos en las calles de Baja California.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/diputados-de-bc-ignoran-tema-de-migracion-ante-secretario-de-gobernacion-9785675.html>